Процессы Ringwood Foodbank для украинских хозяев и гостей
 7-дневная приветственная посылка
Когда хозяева будут уведомлены о дате прибытия гостей, они должны заполнить форму запроса Love Ukraine Ringwood Host и передать ее координатору по приему гостей. Затем они передают форму запроса принимающей стороны назначенному волонтеру Ringwood Foodbank, отправив ее по электронной почте по адресу ringwooddc@ringwood.foodbank.org.uk.
Доброволец Ringwood Foodbank свяжется с хозяином по телефону и заполнит документацию Foodbank. Им потребуется следующая информация:
• Полное имя и год рождения члена семьи главного гостя.
• Адрес, где будут проживать гости
• Есть ли у кого-либо из членов семьи пищевая аллергия или другие диетические потребности
Затем волонтер Ringwood Foodbank согласует с хозяевами, что будет в приветственном пакете из следующего:
• Продукты питания для трехразового питания в течение 7 дней.
• Бытовая уборка/стирка/принадлежности для мытья посуды
• туалетно-косметические принадлежности
• Предметы женской гигиены
• Подгузники
• 1 SIM-карта Vodaphone
• 1 переходник с европейской на британскую вилку
Хозяевам будет предложено забрать посылку со склада Ringwood Foodbank, 10A Forest Corner Farm, Hangersley, BH24 3JW, с 11:00 до 12:00 в назначенный понедельник, среду или пятницу.
Последующие посылки Foodbank
Хозяева или гости свяжутся с назначенным волонтером Ringwood Foodbank по электронной почте ringwooddc@ringwood.foodbank.org.uk, который заполнит документацию Foodbank. Информация о гостях уже будет в системе Foodbank, и к ней можно будет получить доступ, указав полное имя и почтовый индекс гостей.
Волонтер Ringwood Foodbank затем согласует с хозяевами, что будет в посылке foodbank из следующего:
• Продукты питания для трехразового питания в течение 7 дней.
• Бытовая уборка/стирка/принадлежности для мытья посуды
• туалетно-косметические принадлежности
• Предметы женской гигиены
• Подгузники
• Свежие продукты от Fareshare
• Хлебобулочные изделия от Lidl
Затем хозяевам или гостям будет предложено забрать посылки в распределительном центре Ringwood Foodbank в Wesley Centre, Christchurch Road, BH24 1DN, с 12:00 до 13:15 в назначенный понедельник, среду или пятницу.
Ringwood Foodbank признает, что может пройти несколько недель, прежде чем гости смогут купить еду, и они будут довольны предоставлением продуктовых наборов до тех пор, пока они не смогут это сделать.


Ringwood Foodbank processes for Ukrainian hosts and guests 
 7 Day welcome parcel
When hosts are notified of the arrival date of guests, hosts should complete the Love Ukraine Ringwood Host request form and pass to the Welcome Co-ordinator. They will then pass the Host request form to the nominated Ringwood Foodbank volunteer by emailing it to ringwooddc@ringwood.foodbank.org.uk 
A Ringwood Foodbank volunteer will contact the Host by phone and complete the Foodbank documentation. They will need the following information:
· The full name and year of birth of the lead guest family member
· The address where the guests will be staying
· Whether anyone in the guest family has food allergies or other dietary requirements
The Ringwood Foodbank volunteer will then agree with the hosts what will be in the welcome parcel from amongst the following:
· Ambient food items to provide up to 3 meals a day for 7 days
· Household cleaning/Laundry/washing up supplies
· Toiletries
· Feminine Hygiene items
· Nappies
· 1 Vodaphone SIM Card
· 1 European to UK plug adapter
The hosts will be invited to collect the parcel from the Ringwood Foodbank Warehouse, 10A Forest Corner Farm, Hangersley, BH24 3JW between 11am and 12 noon on a nominated Monday, Wednesday or Friday. 
Subsequent Foodbank parcels
The hosts or guests will contact the nominated Ringwood Foodbank Volunteer  by emailing ringwooddc@ringwood.foodbank.org.uk who will complete the Foodbank documentation. The guest information will already be on the Foodbank system and can be accessed by providing the guests full name and post code.
The Ringwood Foodbank volunteer will then agree with the hosts what will be in the foodbank parcel from amongst the following:
· Ambient food items to provide up to 3 meals a day for 7 days
· Household cleaning/Laundry/washing up supplies
· Toiletries
· Feminine Hygiene items
· Nappies
· Fresh food supplied by Fareshare
· Bread products supplied by Lidl
The hosts or guests will then be invited to collect the parcels from the Ringwood Foodbank Distribution centre at the Wesley Centre, Christchurch Road, BH24 1DN between 12noon and 1.15pm on a nominated Monday, Wednesday or Friday.
Ringwood Foodbank recognise that it may be some weeks before Guests are able to purchase food and are content to provide food parcels until the are able to do so.
